



群馬県がん患者団体連絡協議会 ニュースレター♪

2017年6月
第61号

編集・発行/公益財団法人群馬県健康づくり財団

第61号より
リニューアルしました。

- 1 母の日キャンペーン実施報告
- 2 大島会長 RFL視察inハワイ
- 3 リレー・フォー・ライフ開催決定
- 4 総会・交流茶話会実施報告

母の日キャンペーン 2017 開催しました！

2017.5.14

平成29年5月14日(日)、けやきウォーク前橋 モール中央入口 西出入口において第3回目となる共同キャンペーンが行われました。

今回はあけぼの群馬(11名)、笑みの会(2名)、1. 2の3で温泉に入る会ぐんま(3名)に大島会長と岡庭副会長も参加され、母の日にモールを訪れた方々にJ-POSHから提供された自己検診啓発ティッシュ、あけぼの会母の日キャンペーン用ティッシュなどを配布し、自己検診と定期的なマンモグラフィ検診を呼びかけました。

同時に群馬県健康づくり財団からマンモグラフィ検診車を持ち込み、24名の希望者に無料検診を実施しました。モールの理解を得て、建物内での啓発活動ができ、HPに掲載してもらったことや会員のご紹介でたくさんの申込みがあり、関心の高さを感じました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

マンモグラフィ検診車の前で記念撮影。お疲れ様でした。



大島会長リレー・フォー・ライフ視察 inハワイ①

3月10日から18日にかけて、大島会長が、ハワイのリレー・フォー・ライフ(以下RFL)を視察しました。目的は、ハワイ島:ハワイ大学ヒロ校の11周年RFLに参加することと、オアフ島:2016年11月にアメリカ対がん協会が開設したホープロッジハワイを表敬訪問することです。がんピアサポーターの同僚 桑原さんと旅行されました。会長のハワイ紀行をお届けします。

3月10日(金)成田8:00PM出発 3月10日ホノルル7:41AM到着

ホノルル9:57AM出発 ヒロ10:49AM到着 ハワイアン航空使用 アラモレンタカーで国際免許証、日本免許証を提示し、日本語GPSカーナビをオプションし、レンタカーを借りました。ハワイ島はバスの便がないので、レンタカーがないと行動できません。また、英語が苦手なので道案内でカーナビが必要です。

ヒロ国際空港から4kmの宿泊先のヒロ ベイ ホステルへ向かい、宿の前の無料駐車場に駐車しチェックインしました。バックパッカー利用のドミトリーで2段ベッドの上段でした。9人部屋です。室内犬、インコがいる昔のヒロの宿です。

大島会長が本場のリレー・フォー・ライフを視察しました！

ハワイ大学ヒロ校RFL
サバイバーズメンバー



大島会長 リレー・フォー
ライフ ハワイ紀行①



写真
(上)RFLスタート・国旗、
州旗掲揚
(下)サバイバーズラップ

…3月10日午後6時から開催されるハワイ大学ヒロ校11周年RFLに参加するため、1時間前に到着しました。宿泊先からヒロ校までは10分程度です。

RFLに参加するため10周年記念(日本)パープルシャツを着て行きました。開会前のイベントで軽食、抽選会、サバイバーの記念写真等に飛び込み参加しました。開会式会場のキャンパスセンタープラザに向かい、アメリカ国旗、ハワイ州旗の掲揚で始まり、スタッフ紹介の後、サバイバーズラップに参加して歩きました。500mくらいと思われます。会場ではジャズ、カラオケ、ダンス等学生たちが自主的に楽しみながら運営していました。

ルミナリエはLED電球を無色は5ドル、カラーは7ドルで販売してルミナリエの袋にメッセージを描いてもらっていました。私は25ドルを寄付しました。会場では、ピザ、クレープ、おにぎり、ゲーム等寄付金集めに精を出していました。

日本から留学していた女子生徒さん2名が通訳をしてくれました。他に4名ほどいました。中座して宿に戻りました。

会場で知り合った検察のビジネスマネージャーのリーロード博士夫妻に翌日ディナーに招待していただき、友人の検事正ミッチェル・デ・ロスさんと日本人の奥様を通訳としていただく気配りを受けました。食事した店の姉妹店が東急プラザ銀座 10階 Guy&Jo's Hawaiian Style Cafeです。

ハワイ島と群馬県渋川市は姉妹都市提携をしています。

(次号は、ホープ ロッジ ハワイの表敬訪問の様子をお届けします。)

リレー・フォー・ライフ・ジャパン 2017 ぐんま 開催決定しました！！

2017.10.7～10.8

「つながろう がんに負けない いのちのリレー」

今年度、群馬県では5回目となるリレー・フォー・ライフ・ジャパン 2017 ぐんまの開催が決定しました。

第1回の実行委員会が4月18日に行われ、正式に決定したものです。

□ 開催日時:2017.10.7(土)12:00 ～10.8(日)12:00

□ 開催場所:ALSOKぐんま総合スポーツセンター(ふれあいグラウンド)

前橋市関根町800番地

このイベントは、がんと闘う方々の勇気を讃え、患者や家族、支援者と共に地域一丸となって連帯感を育み、がんで悩むことのない社会を実現するために夜通し交代で歩きながら行うチャリティーイベントです。

まずはこの場に少しの時間だけでも滞在し、日ごろの思いや体験を仲間と語り合ってみませんか？参加しているたくさんの方のチームと交流しませんか？

がん連協の皆さんのチーム参加(登録)を心からお待ちしています♪♪

がん連協 総会・交流茶話会を開催しました

2017.6.17

6月17日（土）、群馬会館広間にて当協議会総会・交流茶話会を開催しました。

12団体の代表者が参加し、小出顧問、小山顧問が出席してください、「役員の変更について」、「平成28年度の活動報告及び収支決算並びに監査報告について」、「平成29年度活動計画及び予算について」それぞれ審議され、承認されました。

新役員は次のとおりです。（任期：H29年総会～H31年総会）敬称略

- ◎会長 大島主好（群馬あかぎ互療会）
- ◎副会長 北爪保枝（ひまわりの会）
土屋徳昭（群馬ホスピスケア研究会）
岡庭和子（生菜の会）
早川尚代（笑みの会）
- ◎運営委員 狩野太郎（群馬がん看護研究会）
- ◎監事 武井芳恵（1. 2の3で温泉に入る会ぐんま）
武藤茂美（あけぼの群馬）

各団体の近況・活動報告も行われ、和やかな時間を過ごしました。

交流茶話会は78名が参加しました。市民講座の講師 群馬大学精神科神経科 藤平先生への質問や、日ごろ患者を支える家族の気持ちなど、各テーブルごとに話し合わせ、またの再会を約束して終了となりました。



1年ぶりに全体で集まり、活動報告が行われました。



短時間ではありましたが、お茶を飲みながら楽しい時間を過ごしました。

各団体 積極的に活動中です

先日の総会の折や、各会報、行事のご案内により、それぞれの団体の皆様が積極的に行事を企画・運営されていることがわかりました。

講演会開催、病院での定例会、出張患者会の開催、大会の開催、治療に対する保険適用の陳情 患者サロンの運営 等々。

事務局からも発信しますので、ぜひ情報をお寄せください。



編集後記

先日、帰宅したところ、けん玉がありました。聞くと、前橋市の街なかサロンや公民館で教えてもらえるとのこと。久々に振り回したところ、まったくうまくいきませんでした。バランスを良くして集中力を高めることができそう…と時折カチカチしています。これから大人対象の上毛カルタ大会ルールを整備する等の話を聞き、これは盛り上がるのだろうと期待しています。

事務局：〒371-0005 前橋市堀之下町 16-1 （公財）群馬県健康づくり財団 企画広報課内 電話 027-269-7403